

NOMINATIONS, MUTATIONS ET DÉMISSIONS DANS LE SERVICE DIPLOMATIQUE DU CANADA

- F. G. Hooton, commissaire du Canada à la Commission internationale pour la surveillance et le contrôle au Vietnam, est affecté à l'administration centrale. Il a quitté Saïgon le 20 octobre 1962.
- D. M. Cornett est nommé haut-commissaire du Canada au Ghana. Il a quitté Ottawa le 14 novembre 1962.
- R.-W. Nadeau, de l'ambassade du Canada à Rio-de-Janeiro, est affecté à l'administration centrale. Il a quitté Rio-de-Janeiro le 24 novembre 1962.
- G. B. Summers est nommé ambassadeur du Canada au Chili. Il a quitté Ottawa le 25 novembre 1962.
- W. P. McLeod, de l'ambassade du Canada au Caire, est affecté à l'administration centrale. Il a quitté Le Caire le 29 novembre 1962.
- J.-G.-A. Couvrette, de l'ambassade du Canada à Rome, est affecté à l'administration centrale. Il a quitté Rome le 30 novembre 1962.
- J. I. Gow a démissionné de son poste au ministère des Affaires extérieures le 30 novembre 1962.
- D. C. Reece, du haut-commissariat du Canada à Londres, est affecté à l'administration centrale. Il a quitté Londres le 1^{er} décembre 1962.
- H. B. Singleton, de la délégation du Canada à la Commission internationale pour la surveillance et le contrôle au Laos, est affecté à l'administration centrale. Il a quitté Vientiane le 1^{er} décembre 1962.
- R. P. Bower, ambassadeur du Canada en Argentine, est nommé ambassadeur du Canada au Japon. Il a quitté Buenos-Aires le 4 décembre 1962.
- A. S. McGill, de l'administration centrale, est affecté à l'ambassade du Canada à Tokyo. Il a quitté Ottawa le 7 décembre 1962.
- J. P. Schioler, de l'administration centrale, est affecté à l'ambassade du Canada à Rome. Il a quitté Ottawa le 9 décembre 1962.
- G. G. Buick, de l'administration centrale, est affecté à l'ambassade du Canada à Rio-de-Janeiro. Il a quitté Ottawa le 13 décembre 1962.
- G. Grondin, de l'administration centrale, est affecté à la délégation du Canada auprès de la Commission internationale pour la surveillance et le contrôle au Laos. Il a quitté Ottawa le 14 décembre 1962.